



ACADÉMIE DE STRASBOURG

*Liberté
Egalité
Fraternité*

École académique de la formation continue EAFC

École académique
de la formation continue

Affaire suivie par :
Emmanuelle PERNOUX
Tél. 03 88 23 39 09
Mél : ce.eafc@ac-strasbourg.fr

6 rue de la Toussaint
67975 STRASBOURG CEDEX 9

Le Recteur

à

Mesdames et messieurs les inspecteurs
de l'Éducation nationale chargés de
circonscription

S/C des directeurs académiques

Strasbourg, le 13 décembre 2024

Chères Mesdames, chers Messieurs,

J'ai le plaisir de vous informer de l'organisation à l'échelle académique de la seconde édition de la « Semaine de l'école maternelle » qui se déroulera du 31 mars au 4 avril 2025 dans les circonscriptions et les écoles de notre académie.

Forts du succès rencontré l'an passé et avec votre précieux concours, cette semaine sera l'occasion de proposer à nouveau, autour de temps festifs, des projets et des événements à l'aune de trois focales que je souhaite mettre à l'honneur pour l'école maternelle. L'École, la famille et l'environnement en général seront ainsi questionnés comme autant d'espaces et de leviers pour permettre à chaque enfant d'observer, penser, parler et s'engager.

Plusieurs thématiques ont été choisies.

La première est celle du langage, préoccupation essentielle à l'école maternelle pour permettre à chaque enfant de s'exprimer et d'entrer en relation avec les autres.

La seconde thématique qui sera mise en lumière est celle de l'éducation au développement durable, qui permet de renforcer les compétences déployées par les enfants dans ce contexte spécifique pour les aider à devenir responsables du monde de demain, pour soi, pour les autres et pour le vivant en général.

Enfin, la thématique de la place et du rôle des écrans en lien avec les familles viendra compléter les sujets abordés au cours de cette semaine.

En point d'orgue une conférence en présence d'Yves Soulé vous sera proposée dans chaque département le 2 avril 2025. La thématique abordée est : "L'eau, l'air, la terre et le feu : l'imaginaire des éléments pour l'Éducation au Développement Durable à l'école maternelle". Cette conférence est le fruit d'un travail partenarial avec l'AGEEM dont le congrès national se déroulera à Colmar du 2 au 4 juillet 2025 et aura pour thème « Aujourd'hui pour demain ? ». Cette conférence s'adressera aux professeurs des écoles, et se poursuivra le 3 avril 2025 avec les formateurs, CPC, CPD et PEMF de vos circonscriptions.

Je vous invite à vous saisir de cette opportunité pour mettre en valeur ce que vous faites et portez dans vos circonscriptions et vos écoles, à l'initiative des équipes enseignantes et éducatives, et en lien avec les parents et les familles.

Cette deuxième édition de la semaine de l'école maternelle est appelée à vivre à nouveau à travers des projets spécifiques qui pourront être valorisés ou initiés à cette occasion, ou des actions particulières que les équipes souhaiteront porter et réaliser.

Je vous remercie de soutenir et d'accompagner les enseignants dans ces mises en œuvre à venir, et d'impulser dans vos circonscriptions cette dynamique autour de l'école maternelle que je souhaite mettre en lumière à l'occasion de cette semaine à nouveau particulière et spécifique.

Je vous remercie de votre engagement et de votre mobilisation

Olivier KLEIN